
 

 

REQUERIMENTO Nº 1212/09 
De Informações 

 
 

“Quanto à extração de árvores 
conforme especifica”. 

 
 
Considerando-se que, desde o mês setembro de 2.008, o Senhor Osiel Silva vem 

solicitando a extração de duas árvores, conforme o protocolo nº 31.169/2.008; 
 
Considerando-se que, este vereador retificou o pedido do munícipe através de oficio 

encaminhado ao Secretario de Meio Ambiente no dia 08 de janeiro de 2.009, e até o momento não 
obteve resposta alguma sobre a extração das arvores; e 

 
Considerando-se que, as árvores estão danificando a calçada do imóvel, e até mesmo os 

pedestres correm o risco de tropeçar e sofre algum tipo de acidente, devido às condições que se encontra 
a tal calçada. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – Conforme o protocolo nº 31.169/2.008 e o oficio encaminhado por este vereador, 

seria possível o setor competente realizar a extração das árvores em questão? 
 
2 – Caso positivo, quando? 
 
3 – Caso negativo, quais os motivos? 
 
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de agosto de 2009. 

 
 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador / 1º Secretário- 

 


